



## Nachruf

Die Turn- und Sportgemeinde Giengen 1861 e.V. trauert um sein langjähriges Mitglied

### Karl Fischer

Seit über 60 Jahren war Karl unserem Verein eng verbunden. Als aktiver Sportler in der Tischtennisabteilung, Abteilungsleiter der Abteilung Tischtennis, Mitglied im Vereinsvorstand, Ehrenmitglied und zuletzt als Vorsitzender des Ehrenrats hat er das Vereinsleben über Jahrzehnte entscheidend geprägt.

Mit seiner geradlinigen Art, seiner Hilfsbereitschaft und seiner tiefen Verbundenheit war er stets Vorbild und geschätzter Kamerad. Sein unermüdliches Engagement und sein Einsatz für den Verein werden unvergessen bleiben.

Wir verlieren mit Karl nicht nur ein verdientes Mitglied, sondern einen treuen Wegbegleiter und Freund.

In ehrendem Gedenken gilt unser tiefes Mitgefühl seiner Familie. Wir wünschen ihr in diesen schweren Stunden viel Kraft.

In stiller Trauer

Die Vorstandschaft und die TSG-Mitglieder